



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En cercanías de la localidad de Fernández Oro, funciona desde hace varios años la Asociación Civil Encuentro con la Biblia-Complejo La Viña, dedicada especialmente al trabajo con niños y adolescentes de esa localidad y de la zona, a través de diferentes programas.

Las tareas que se desarrollan actualmente en el Complejo LA VIÑA son de diversa índole. Funciona un hogar de niños con la coordinación de la señora Claudia Giorlando, bajo la representación de la Asociación Vivir y Servir. Se trabaja con el Banquito Popular de la Buena Fe, el cual depende del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, bajo la Asociación Civil AEDES. Se realizan campamentos y encuentros para niños y adolescentes pertenecientes a familias de escasos recursos, en diferentes épocas del año.

Otro importante trabajo es el del grupo de la Asociación Civil REMAR, que se ocupa de la recuperación de personas con problemas de adicción, su labor es atenderlas y derivarlas a otros centros del país, como por ejemplo a Río Cuarto, Provincia de Córdoba.

Funciona en este predio, además, una Escuela de Fútbol del Puente 83, de Cipolletti a la que concurren niños y niñas. Cuentan con dos equipos que participan en diferentes torneos de la zona. Todo este predio es usado por escuelas primarias, jardines de infantes y grupos de ancianos de la zona, para realizar distintas actividades.

La Municipalidad de Cipolletti, por medio de la Unidad de Desarrollo Económico, realiza Talleres de Carpintería y otras especialidades, todos con salida laboral.

Está llegando el invierno y comienza a hacer mucho frío, más aún en La Viña que al ser zona de chacras se siente mucho más, pero a pesar de ello, se siguen realizando todas las actividades, trabajando en forma intensa en todo lo que se puede.

En el Hogar de Niños se logró terminar con los arreglos y mejoras de la casa, donde muchos voluntarios trabajaron en ella, algunos con ofrendas y otros aportando materiales. Viven aquí todos los niños con la hermana cuidadora Claudia Giorlando, que es como una madre para cada uno de ellos.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Todos van a la escuela. El menor asiste al jardín de infantes, otros a la escuela primaria que queda al lado de LA VIÑA y algunos al secundario, contando con un colectivo que los lleva a un establecimiento de Fernández Oro y finalizado el horario escolar los regresa.

En este complejo se fomenta el trabajo grupal, solidario y se realizan reuniones y encuentros de niños, adolescentes y también de adultos. Para este fin se está acondicionando un salón. Niños y jóvenes de los barrios cercanos van a jugar fútbol y se atienden allí algunas de sus necesidades.

La mayoría de los niños del hogar han pasado por diferentes situaciones muy difíciles como maltrato o abusos, y son muchas las heridas que deben sanar.

El objetivo principal de esta asociación consiste en animar a la persona a encontrarse con Dios diariamente a través de la Biblia. Servir en un mundo necesitado y desarrollar todo su potencial. Generar y sustentar proyectos de carácter social destinados a alcanzar y mejorar la calidad de vida de sectores de la población marginados o en riesgo, brindando la asistencia necesaria para tal fin.

Por ello:

Autor: María Magdalena Odarda.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, recreativo y cultural, la labor que viene realizando la "Asociación Civil Encuentro con la Biblia" complejo "La Viña", ruta n° 65, en la localidad de Fernández Oro.

Artículo 2°.- De forma.